

Le ministre par intérim des Affaires étrangères reçoit la chef de la diplomatie surinamaïse



La Havane, 11 août, (RHC).- Marcelino Medina, ministre par intérim des Affaires étrangères de Cuba a reçu ce jeudi à La Havane, Yldiz Deborah Pollack-Beighle, chef de la diplomatie surinamaïse.

La ministre des Affaires étrangères du Surinam fait partie de la délégation de haut niveau venue à La Havane à bord du vol inaugural de la compagnie aérienne surinamaïse Fly All Ways, à La Havane.

Au cours de la rencontre, les deux parties ont constaté la bonne marche des relations bilatérales et confirmé la volonté de continuer à consolider les échanges, dans le cadre de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe et du mécanisme bilatéral entre la CARICOM, la Communauté des Caraïbes et Cuba.



Radio Habana Cuba